

Petrer está preparada para los Autos Locos

14/09/2019



La asociación cultural **Kaskaruja** de Petrer ya tiene todo preparado para acoger esta tarde y por segundo año consecutivo la actividad de los **Autos Locos**, tras el rotundo éxito de la octava edición, que se recuperó tras años de vacío. **Esta tarde se espera que miles de petrerenses disfruten de esta divertida actividad** en la que los participantes sorprenderán con elaborados vehículos. Las carreras comenzarán a las 16:30 horas. El público ya puede ver en el Paseo de la Explanada desde mediodía la exhibición de los coches para tratar de adivinar cuál será el más veloz de todos. Por la tarde se dará el **pistoletazo de salida a esta carrera a las 16:30 horas en la que los participantes pondrán a prueba no solo sus dotes artísticas para crear el vehículo más vistoso**, sino también las aerodinámicas,

para que también sea el más rápido. Habrá actividades de 12 a 21 horas en los alrededores del parque de la Explanada.

El recorrido mantendrá el itinerario tradicional de la carrera, la calle Leopoldo Pardines, pues su pendiente y su anchura permite una mayor seguridad. Kaskaruja es una asociación petrerense conformada por jóvenes, que ha surgido para mantener las tradiciones locales y recuperar aquellas que tanto disfrutaban los vecinos, como son los Autos Locos.

Este año repartirán cinco premios: al primero y segundo más rápidos, al mejor coche, a la mejor puesta en escena y al mejor disfraz.

